

### **Tagesordnungspunkt 7.3** **Infoabend der UGG in Monzingen**

Der Vorsitzende informierte über den gestrigen Infoabend der UGG (Unsere Grüne Glasfaser) in der Monzinger Festhalle, für die Monzinger und Merxheimer Bürger. Der Breitbandausbau ist in Monzingen durch eine Tiefbaufirma momentan in vollem Gange. Dies läuft allerdings nicht ganz problemlos ab.

Seitens der VG Nahe-Glan übernimmt die Koordination der Maßnahme der Tiefbauplaner Werner Giloy. Ansprechpartner bei der UGG sei Robin Leubecher und Alexander Fischer. Die Telefonnummern gibt der Vorsitzende bei Interesse gerne weiter. Die UGG bietet auf Wunsch persönliche Beratungstermine an.

Aktuell gibt es lediglich Sonderkonditionen (Kosten für Hauszugang werden übernommen) über den Telefonanbieter O<sup>2</sup>. Dieses Angebot läuft nach dem 30.11.2022 aus.